

BDK Hessen begrüßt 460 neue Kommissarsanwärter/innen

08.09.2015

Am 07.09.2015 begannen 460 junge Menschen ihr Studium an der Hessischen Fachhochschule für Polizei und Verwaltung (HfPV). Darunter 38 K-Direkteinsteiger/innen, die der BDK Hessen am 08.09.2015 persönlich begrüßen wird.

Der BDK Hessen wird im Rahmen des "Tags der Berufsvertretungen" am 08.09.2015 an allen vier Studienstandorten vor Ort sein und die neuen Kolleginnen und Kollegen begrüßen.

"Ohne den BDK gäbe es keine K-Direkteinsteiger!"

Die 38 K-Direkteinsteiger/innen beginnen ihr Studium in Gießen und Wiesbaden. Dort werden wir jeweils mit einem großen Infostand anwesend sein und die Arbeit und den Sinn einer Mitgliedschaft im BDK erklären.

Eine Woche jeden Tag vor Ort

In der Woche vom 14.09.2015 bis 18.09.2015 wird der BDK Hessen zusammen mit seinem Kooperationspartner FAMK (<http://www.famk.de>) täglich an allen vier Studienstandorten vor Ort sein. Die neuen Kolleginnen und Kollegen können sich dann vor Ort über die Leistungen des BDK und der FAMK informieren.

Begrüßungspaket für Studierende

Allen Studierende erhalten beim BDK Hessen für nur 3€ im Monat eine Mitgliedschaft mit tollen Leistungen und Versicherungsschutz für Dienst und Studium.

Extra für die Studierenden gibt es ein Begrüßungspaket, bestehend aus hochwertiger Einsatztasche von 5.11 mit BDK-KRIMINALPOLIZEI-Klettschild und dem Polizeifachhandbuch mit allen Gesetzestexten für das Studium.